



Rentrée impossible à Villeneuve-Saint-Georges ?

La préfète renvoie la balle sur le Maire de la ville.

Suite à l'assemblée générale des enseignants de Villeneuve-Saint-Georges du 6 juin et au rassemblement de plus de 300 parents et enseignants devant la mairie de la ville, hier mardi 11 juin, une quarantaine de parents, enseignants, directions d'école, avec les syndicats SNUDI-FO 94 et FSU-SNUipp 94, s'est présentée à la préfecture ce jour. Une demande d'audience avait été adressée par nos organisations syndicales pour qu'une délégation soit reçue.

La délégation s'est heurtée à un refus de la représentante de l'Etat dans le département d'être reçue. Les renseignements territoriaux chargés de transmettre le message de la préfète ont indiqué que, pour celle-ci, « le maire de Villeneuve -Saint-Georges dispose des moyens financiers et juridiques permettant d'assurer la rentrée ».

DERNIERE MINUTE : A 16h41, nos organisations syndicales ont été destinataires d'un mail de la DSDEN 94 indiquant : « Vous avez sollicité une audience en date du 12 juin 2024 concernant la situation des écoles de Villeneuve-St-Georges. Ayant pleinement conscience de la situation, nous avons échangé à ce sujet lors d'une précédente audience. Au regard de votre mobilisation, nous pouvons vous proposer un rendez-vous demain, jeudi 13 juin 2024, à 17H, à la DSDEN 94. »

Madame la Préfète, représentante de l'Etat dans le département, et dont c'est le devoir de garantir le droit à l'instruction, maintient ainsi son refus de recevoir une délégation en renvoyant sur la DSDEN ! Inacceptable pour nos organisations syndicales qui réitèrent leur demande que des enseignants, accompagnés de leurs représentants syndicaux, soient reçus sans attendre par madame la Préfète !

Les responsables de la mairie, de la préfecture et de l'Education nationale continuent de se renvoyer la balle ! Et pendant ce temps, jour après jour, aucune réponse n'est apportée aux exigences indispensables qui sont rassemblées dans le cahier de revendications élaboré par les directions d'école et signé par la quasi-totalité des collègues.

Depuis 2 ans on nous balade...impossible d'accepter ! Les élèves de Villeneuve-Saint-Georges ont les mêmes droits à l'instruction que tous les autres du département et du pays. Les enseignants des écoles de la ville doivent bénéficier de conditions de travail leur permettant d'effectuer leur mission d'enseignement. **Les représentants de l'Etat doivent prendre leurs responsabilités et répondre immédiatement aux revendications urgentes des enseignants et des parents.**

Nouveau rassemblement jeudi 13 à midi devant la mairie

Le SNUDI-FO et la FSU-SNUipp, appellent les collègues à participer massivement au **rassemblement devant la mairie jeudi 13 juin** à midi.

Et surtout... Fermons les écoles le mardi 18 juin !

Comme décidé lors de l'AG, le SNUDI-FO 94 et la FSU-SNUipp 94 appellent les collègues à **organiser la fermeture des écoles de la ville le mardi 18 juin** (3 jours avant le CSAsD carte scolaire consacré aux ouvertures et fermetures de classes et de postes) si aucune réponse n'était apportée aux revendications des écoles d'ici là. Avec l'AG du 6 juin, ils appellent tous les enseignant.es à **envoyer une intention de grève dès maintenant (date limite le 14 juin) pour le mardi 18 juin.**

Le 12 juin 2024 - 19h30